

La directora Mabel Lozano habló sobre prostitución en Elda

13/02/2020



La directora y escritora **Mabel Lozano** estuvo ayer en el Teatro Castelar para charlar y debatir sobre lo que tildó como “delito”, la trata de personas, así como la prostitución, “la peor forma de violencia de género que existe”, indicó. Proyectó sus dos documentales, *Chicas nuevas 24 horas* y *El proxeneta* para concienciar **sobre la esclavitud sexual a través del testimonio de**

mujeres y niñas de Argentina, Colombia, Paraguay, Perú y España.

El primer documental estuvo dirigido a estudiantes de 4º de la ESO y Bachiller y el segundo para el público en general y alumnos de Valle de Elda, en total participaron unas **600 personas**. Lozano habló y debatió con los asistentes sobre la prostitución.